



い い の し ょ う が っ こ う  
飯野小学校だより

2023(令和5)年6月19日(月) No.10

ねんせい しぜんきょうしつ  
5年生, 自然教室がありました



6月9日(金)に5年生の自然教室がありました。

例年利用していた鈴鹿青少年センターは、改装のため使用することができません。そこで、今年は6年生の社会科の学習にもかかわる「勾玉」づくりを鈴鹿市考古博物館の出前授業としてお願いしました。体育館で学年一斉に行いました。勾玉について説明を聞いたあと、職員の方4名とボランティアさん3名にお世話

になり、仕上げました。一人ひとりが、納得するまで削り、世界に一つの勾玉になりました。できあがった勾玉にひもを通して完成です。首にかけてダイセーフォレストパーク(鈴鹿青少年の森)まで、歩いていく子もいました。

公園についたら、お楽しみのお弁当タイムです。グループになって楽しく食べていました。

昼食のあとは、ウォークラリーです。決められた時間内に決められたポイントを回ります。1時間ほどグループで公園内を歩いていました。地図を見て声をかけあい、時間も確認しながら協力してミッションをクリアしていました。

次は、多目的広場でレクリエーションです。今回の自然教室のメインテーマの曲をみんなで歌ったあと、実行委員を中心にゲームやダンスをみんなでしました。ゲームのときにも声をかけあい、みんなで楽しんでいる姿が印象的でした。

「みんなで思い出に残る一日に!!」なったことでしょう。保護者のみなさまには、早朝からお弁当のご協力、ありがとうございました。

